



Pita, Prada y Sánchez entregan el reconocimiento al director del Arias Gonzalo. | FOTO EMILIO FRAILE



Asistentes al acto celebrado ayer en el salón de actos del Campus. | FOTO EMILIO FRAILE

Judit Calvo

Maestros que forman y aconsejan a futuros maestros. Esta labor es la que ha querido reconocer la Escuela de Magisterio de capital, que ha entregado una distinción a los 48 centros educativos de la capital y la provincia que han colaborado con las prácticas de los alumnos durante los últimos diez años.

El acto ha estado presidido por la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita y el director provincial de Educación, Fernando Prada, ante la atenta mirada del director de Magisterio,

Galo Sánchez y otros profesores de de la Escuela.

Se trata de la primera vez que la universidad mira hacia los centros y valora su contribución a un sistema colaborativo que se basa en que los propios profesores acepten a alumnos en sus clases de forma voluntaria. Así, el colegio en el que imparte do-

encia se convierte en receptor de estudiantes en prácticas y comienza un aprendizaje que no se encuentra en los libros ni en los apuntes.

El Campus Viriato sirvió de punto de reunión para el grupo educativo, que prioriza la mejora de las futuras generaciones de maestros, un tema que supone

una de las prioridades de los responsables educativos actuales.

En una reunión previa la Escuela ha querido sondear la opinión de esos maestros en activo sobre la formación que reciben los futuros profesores en su periodo de prácticas, con el objetivo de «mejorar en lo que se necesite, ya que es una parte muy

importante de la formación de los alumnos a la que se le ha multiplicado el número de horas con el Plan Bolonia», explica el director de la Escuela.

Este ha sido el primer curso en el que los alumnos de tercero y de cuarto de grado de Magisterio han disfrutado de periodos más largos de trabajo en los centros, siete y nueve semanas respectivamente. Un tiempo que los acerca a la realidad de las aulas, en las que palpan el ambiente educativo que vive entre profesor y alumno.

Las futuras generaciones saldrán de sus aulas.

Maestros de maestros

La Escuela de Magisterio reconoce la labor de 48 centros educativos que acogen alumnos en prácticas